



**Après le challenge entre le président Samuel Dongmo et le prince Ghislain Nkenlifack au poste du PCA, en décembre dernier, une nouvelle guerre pourrait renaitre au sein de l'administration de l'Aigle Royal de la Menoua.**

En effet, il avait été entre autres décidé lors de la dernière session du conseil d'administration le 17 décembre 2017, la revision des statuts, où l'on se souvient des propos du prince Ghislain Nkenlifack qui mécontent, déclarait « L'ancien statut que j'ai parcouru permettait à une partie des fils de la Menoua de se sentir concernée. Du point de vue de son élaboration, il ne prenait pas en compte un certain nombre de choses. C'était un statut qui ressemblait à celui d'une association ordinaire et non d'encadrer un club de football professionnel. Les statuts qui sortiront des travaux de la commission créée à cet effet, devront tenir compte, l'aspect club de football professionnel et définir à chaque niveau, les rôles de chacun. Et que la société anonyme que nous appelons de tous nos vœux, puisse avoir sa place dans ces statuts pour permettre que le club se développe comme nous souhaitons de par le projet sportif que nous avons émis. »

Cependant, une commission chargée de la revision des dit statuts avait été mis en place, avec pour président, le sénateur Etienne Sokin. Elle avait juste un mois de delai pour rendre sa copie, mais à en croire nos sources, ce sujet ne semble plus être à l'ordre du jour car l'opposition des administrateurs entraine un blocus à l'évolution du dossier. « Ghislain

Nkenlifack et Samuel Dongmo ont déposé chacun une mouture de statuts », renseigne notre source. « Les statuts de Samuel Dongmo ne sont pas très différents de ce qui est actuellement en vigueur. Or ceux de Ghislain Nkenlifack ont beaucoup d'innovations, au niveau du montant des parts pour intégrer le conseil d'administration, ainsi qu'au niveau des frais des cartes de membre revus nettement à la baisse », appui cette source.

Vivement que la hache de guerre soit enterrée et cède place à la paix des administrateurs, qui véritablement devrait passer par l'union de ceux-ci au sein de l'Aigle Royal de la Menoua pour que l'oiseau puisse voler très haut cette saison.